

## Nouvelles locales du mardi 19 juin 2012

@rib News, 19/06/2012 | Gouvernance - L'ombudsman est sorti du silence après les informations faisant état de sa probable comparution devant le Parquet belge qui voudrait faire des enquêtes sur une somme de plus de 200.000 Euro qu'il aurait déposée dans une banque belge. Mohamed Rukara affirme qu'il a un compte depuis 1994 en Belgique et est provisionné d'une somme entre 160 et 180 Euros. Il dément donc toute implication dans le blanchiment de l'argent des tournements. Il fait savoir que ceux qui propagent de telles rumeurs ne veulent que salir sa personne et sa réputation.

[Rpa/Rtnb]

Incident - Une femme a été assassinée dans le quartier Musama de la commune urbaine de Kanyosha en Mairie de Bujumbura. Elle était vers 2h du matin quand des cris du frère de la victime ont réveillé les voisins qui sont vite intervenus. Le mari de la victime était couvert de sang et avait un couteau dans la main. À l'arrivée de la police, il a tenté de se suicider et il a été blessé à la jambe et se fait soigner actuellement dans un hôpital de la capitale sous surveillance de la police. Denise Ndayishimiye était âgée de 28 ans et n'avait pas encore eu d'enfants puisqu'ils s'étaient mariés l'année dernière. Les habitants demandent qu'une enquête soit ouverte afin de déterminer le mobile du crime.

Un commerçant de biens et de produits vivriers de la commune Bwambarangwe a été retrouvé mort près de son véhicule sur la route menant vers son domicile. Des sources sur place indiquent qu'il aurait tué dans un accident de roulage alors que d'autres sources disent plutôt qu'il aurait tué par jalousie par d'autres commerçants. Mais, il reconnaît qu'il aurait été tué et qu'il serait tenté de penser à la jalousie des autres commerçants.

Trois personnes du quartier Mirango de la commune urbaine de Kamenge sont portées disparues depuis ce lundi. Les familles disent qu'elles auraient été enlevées par des policiers et des agents de la documentation. Ces kidnappeurs étaient présents à ce domicile à partir de 23 heures du soir et certains habitants auraient reconnu un agent de la documentation surnommé TEJER. Les familles demandent que leurs soient libérés ou qu'ils soient informés de leur destination surtout qu'elles ont été battues avant d'être ligotées et emmenées vers une destination inconnue.

Politique - Le président du parti Sahwanya Frodebu et président en exercice de l'ADC-Ikiba affirme que le Burundi n'a pas réellement dépendu surtout au niveau politique. Depuis 1966, il a eu une évolution au point de vue politique. Cet avis est partagé avec le porte-parole du CNDD-FDD qui fait savoir qu'au point de vue politique, il a eu une alternance depuis l'indépendance, mais pas de réels progrès.

Droits de l'homme - Le président de l'UPD Zigamibanga en province de Bubanza a été battu par des personnes qui seraient des Imbonerakure, miliciens du parti au pouvoir, avec qui il avait des conflits en apparence selon les proches de la victime. Il a été retrouvé le lendemain de sa torture dans un état critique et a été transféré dans un hôpital de Bubanza où il est actuellement soigné. L'un des suspects connu sous le nom de Masumbuko aurait été impliqué dans beaucoup de dossiers pénaux. La famille de la victime affirme être ravie de l'initiative de la police d'entamer des enquêtes sur ce suspect même si ces dernières ne peuvent pas beaucoup évoluer au vu de l'état de santé de la victime qui est dans un coma.

Justice - Ciza Pascal, un agent de la documentation à Ngozi qui avait été accusé de viol sur une jeune fille et reconnu coupable par le Tribunal de Grande Instance de Ngozi, a été acquitté par la Cour d'appel de Ngozi. Mais, le procureur près la Cour d'appel de Ngozi a exigé qu'il soit maintenu en prison. Les organisations de la société civile et la population en général saluent la mesure de ce procureur. Ils ne comprennent pas pour autant comment les juges peuvent oser décider une liberté en faveur d'une personne qui a été reconnue coupable de plusieurs infractions.

Sport - L'équipe nationale de Taekwondo a reçu la Coupe de la combattivité à l'issue de la 8<sup>e</sup> coupe du monde francophone de Taekwondo tenue en Côte d'Ivoire du 16 au 18 juin 2012. L'un des athlètes a atteint les quarts de finale. Les athlètes et le président de la fédération de Taekwondo sont satisfaits du résultat et ce dernier affirme que les prochaines compétitions qui se tiendront en Tunisie verront la participation de plusieurs athlètes burundais. L'équipe nationale de Football a été battue par le Zimbabwe sur un score de 1 but à zéro. Ceci a fait que le Burundi soit éliminé de la course pour la coupe du monde de 2014 au Brésil.

[Rpa/Rtnb]